
 第 56回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 5年 10月 25日（水） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 6名 

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長 

 辻  忠樹 副委員長 

酒見 敏彦 委員  

出口 和典 委員 

冨田  勲  委員 

藤川 里美 委員 

 

事務局  

  理 事 長  弓矢 孝己 

武藤 久夫 

        浅山 優平 

種村 茂高 

 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

 「防災特別番組」9/1 10時～ 14時～ 18時～ 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

・10月からの番組表について 

・パーソナリティ変更について 

 

 



事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

いなべ市で防災ガイドブックというのが配られているというのに、今回の放送を聞いて改

めて気づいた。いなべ市民の中でハザードマップというものがあることを知らない人もい

る。放送の中でハザードマップがいなべ市のホームページに掲載されている、また防災ガ

イドブックに載っていることをもっと周知して頂きたいです。内容は非常にまとまってお

り、聞きやすくよかったです。 

 

事務局 

いなべ市防災情報を毎日決まった時間に放送をしております。ハザードマップについても

放送をしており、もっと市民の皆さんに周知して頂くためにも放送回数を増やす等の対応

を考えます。 

 

委員 

  この時期に良い番組だと思います。色々な災害がある中で、ため池の決壊の話で、この地

域特有の災害であり、こういった災害があるというのを改めて知った。内容もまとまって

おり聞きやすかった。女性消防団の方が話されていた、女性消防団の方が活躍していると

いうのは非常に良い事だし、知れてよかったです。 

   

委員 

  放送を聞いて常に危険があるという事を改めて実感しました。子供たちには、山へ行くと蜂

がいたり蛇がいたり、自然の怖さを教えていますが、災害の怖さも改めて日頃から頭に置い

ておく必要があるなと思いました。定期的に放送が大事。また、出演されていた方は自然教

育にも努められている方で、女性消防団だという事をこの放送で知った。女性消防団の活

動に興味を持った方がいると思うので、知りたいなと思いました。 

 

委員 

防災ガイドブックは常に会社の机に置いてあります。市内にこれだけの数のため池がある

というのは知らなかったので、会社の近くにもありますし、いなべ警察署の近くのため池が

決壊したら警察署が機能しないと聞いたので大丈夫かなと思いました。10月 15日に地元

自治会の方と防災訓練を行いました。また、いなべ市には防災アプリがあり、そちらで災

害の情報を得られるのでそちらのアプリの紹介もして頂くといいなと思いました。 

 

委員  

   皆さんの言われた通りで、災害について改めて考えさせられる番組でした。女性消防団と

いう存在を知らなかったので、そういった方が出演し、活動しているという事を周知しても



らうのはいいなと思います。少し聞き取りづらい部分もありましたが、その方が聞いている

方は、真剣に聞こうとするので良いと思います。 

 

委員  

夏場に東京へ行く機会があり、出発した日は大雨で、いなべ市内でも土砂災害の警戒レ

ベルがあがっており、心配になりました。土砂災害等も警戒すべきですが、それでため池

の水かさが増すというのもあるので。女性消防団というのも活動紹介できたのは良いです

ね。 

 

事務局 

先程お話しに出ました女性消防団の活動の様子を、これから乾燥で火災が増える季節な

のでそれに合わせて、放送をしようと考えております。 

 

委員 

子ども消防団というのもありますよね。 

 

事務局 

そちらも出演とはいかないかもしれませんが、活動については紹介できればと思います。 

 

委員 

ハザードマップ等もそうですが、近くに山があり土砂災害の危険がある。ため池が近くに 

あり決壊の恐れがある等は、本当に近くにいないと自分には関係ないと思ってしまう人が

多い。 

 

事務局 

おっしゃる通りだと思います。そういった部分を我々が根気よく放送していく事で、周知し、

市役所のホームページを見ればハザードマップがある、この防災ガイドブックを見れば何

が危険かというのが分かる、という風に周知していく事が役目でもあると思います。 

 

委員 

カメムシが大量発生すると雪が多いと聞きます。 

 

委員 

山に 3回雪が積もると、下に雪が降りてくるも。 

 

 



事務局 

そうですね、古くから伝わる情報を公式の情報としてお届けするのは難しいですが、生放

送内でそういった迷信もありますよねというのは伝えてもおもしろいかもしれません。 

 

 

委員 

冬場は大雪や凍結で水道管の破裂等去年は問題になりましたが、低温注意や、またそ 

の他の情報についても放送して頂けると良い。 

 

事務局 

そうですね、冬場の情報についても放送していく必要があります。そういった情報を増や

していき、地域と連携して放送ができれば尚良いですね。 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 

 

8.  その他 

 

報告事項なし。 

 

以上 


